Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 47 m2
Référence W-02VBYV
Prix 640 000 €

Menton
Appartement a vendre (06500)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bénéficiant d'une des plus belles vues de Menton, dans un cadre privilégié entouré
d'un jardin luxuriant propre au charme de Menton, cet appartement vendu meublé
et équipé propose un séjour avec une cuisine ouverte équipée, WC séparé, une

grande chambre avec placard et salle de bains en suite.Tout I'aménagement a été

congu avec soin sur mesure.ll bénéficie d'une terrasse-jardin de 74 m2 dont une
partie est couverte pour profiter d'un espace repas avec une vue mer et sur la
vieille ville de Menton.Un grand garage fermé et une cave complétent ce bien.La

copropriété est entourée d'un jardin et ...

Benefiting from one of the most beautiful views of Menton, in a privileged setting
surrounded by a lush garden specific to the charm of Menton, this apartment sold
furnished and equipped offers a living room with an open kitchen, guest toilets, a
large bedroom with cupboard and en-suite bathroom.The entire layout has been
carefully designed to measure, making it a luxury property.lt benefits from a 74m2
garden terrace, part of which is covered to enjoy a dining area with a view of the
sea and the old town of Menton.A large closed garage and a cellar complete this

property. The condominium is ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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